

たくさんの温かい支援に感謝



市内の団体・事業所からマスクや手指消毒用高濃度アルコール、非接触式体温測定装置の寄贈をいただきました。これらは、新型コロナウイルス感染症の予防対策等に活用させていただきます。

福祉施設や子どもたちのために



▲5月14日、市内企業の経営者で構成される鹿屋飛躍会から、マスク約1,000枚の寄贈をいただきました。いただいたマスクは、障害福祉サービス事業所などに配布します。

手作りマスクで感染予防



▲5月19日、鹿屋市シルバー人材センター飛躍会から、手作りマスク600枚の寄贈をいただきました。いただいたマスクは地域の民生委員などに配布します。

非接触の体温チェックで感染予防



▲5月25日、株式会社森建設(輝北町上百引)から、非接触 式体温測定装置1台の寄贈をいただきました。いただい た装置は、市役所や市保健相談センター等で活用します。

学校跡地利用の地域への感謝を込めて



▲5月14日、株式会社農栄(輝北町下百引)から、マスク1万枚の寄贈をいただきました。いただいたマスクは、市内小中学校の児童・生徒約9,500人に配布します。

フェイスシールドで訪問時の感染予防



▲5月19日、株式会社トス(共栄町)から、フェイスシールド50個の寄贈をいただきました。いただいたフェイスシールドは、市民の方への訪問相談などに活用します。

消毒用商品の寄贈で地域への恩返し



▲5月20日、大海酒造株式会社(白崎町)から、手指消毒用高 濃度アルコール商品「TAIKAI 77」300本の寄贈をいただき ました。いただいた商品は、市内の介護施設に配布します。